

Flughafen Graz-Thalerhof:

Das große Uebersiedeln hat begonnen

Bereits einige Betriebszweige und die AUA in das neue Gebäude eingezogen / Eröffnung im Mai

Auf dem Flughafen Graz-Thalerhof hat gestern das große Übersiedeln in das neuerbaute Flughafenbetriebsgebäude begonnen. Der rasche Baufortschritt erlaubt es schon jetzt, einen Teil der Räume zu beziehen. Gestern sind die Dienststellen der Flughafenbetriebsgesellschaft, der AUA sowie der Flugrettung des Innenministeriums in die neuen Räume eingezogen, in den nächsten Tagen werden die Zollbeamten, die Union und der ASKÖ folgen.

Die wichtigsten Arbeiten aber stehen noch bevor: Erst wenn die technischen Einrichtungen der Flugsicherung im neuerbauten Turm fix und fertig installiert sind, wird man mit den Ab-

brucharbeiten (sie sollen bis spätestens 15. Feber einsetzen) beginnen können. In der nächsten Woche soll auch noch die Restauration im neuen Gebäude provisorisch untergebracht werden. Bis zur feierlichen Eröffnung des Grazer Flughafens (Anfang Mai) wird allerdings noch viel zu tun sein.